

Un match de baseball à Sucré salé



[Rodger Brulotte](#)

Mardi, 18 août 2015 20:55



Le travail de commentateur me fait parfois vivre des situations uniques dont décrire un match de baseball dans le cadre de l'émission Sucré salé qui s'est déroulé au Stade Gary Carter. Les jeunes des Orioles de Montréal, Bantam AA, ont permis à l'animateur, Patrice Bélanger, et au maire Denis Coderre de passer une agréable journée.

Patrice Bélanger a même imité l'élan de Babe Ruth n pointant vers les gradins. À la surprise générale et sur le son d'un Bonsoir elle est partie, il a frappé une balle loin dans la gauche. Patrice Bélanger et le maire Denis Coderre sont entourés des joueurs des Orioles de Montréal.



Photo courtoisie

La 1ière édition de Vive Sainte-Rose

Le lancement de la 1ière édition de la Vive Sainte-Rose, pour venir en aide aux enfants malades, a eu lieu au restaurant Trattoria Casa Rinacchio, situé à Sainte-Rose. Les co-présidents d'honneur, Martin Alarie, photographe et Claude Carier, président de l'Association des Pompiers de Laval, sont accompagnés de Hind Otman, restaurant Trattoria Casa Rinacchio, Sœur Angèle, Antonio Varano, restaurant Trattoria Casa Rinacchio et Pierre Joly, guitariste du groupe The Beat Makers.



Photo courtoisie

La médaillée d'or aux Championnats provinciaux de baseball féminin 2015, Bridget Kelly, a été impressionné par le talent de frappeur de Patrice Bélanger, l'animateur de Sucre salé et du maire Denis Coderre.



Photo courtoisie

Dominic Désilets, contremaître des terrains sportifs dans l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville, et son équipe accomplissent un excellent travail au Stade Gary Carter. De gauche à droite on voit Dominic Désilets, Patrice Bélanger, le maire Denis Coderre, Jean Vautier, Baseball Montréal, et Maxime Lamarche, Baseball Québec.